

## Libération des chaînes

### Description

Galates 3:11-22

Il y a tellement d'hymnes merveilleux de l'Église qui dépeignent la rupture des chaînes du péché. Bien que nous ne sachions peut-être jamais ce que c'est que d'être prisonnier de la drogue, de l'alcool ou du jeu, ce ne sont pas les seuls vices qui peuvent déchirer des vies. L'envie, l'avidité, la luxure, la gourmandise, l'adultère ne sont pas moins puissants lorsqu'il s'agit de détruire des vies.

Cette image de chaînes brisées que nous chantons et lisons, elle ne fait pas seulement référence aux péchés vraiment mauvais. Vous voyez, en Jésus, nous sommes libérés de toute forme de péché. Ainsi, quelle que soit la difficulté avec laquelle nous nous trouvons, peu importe où cela se situe sur l'échelle de gravité, nous sommes libérés.

En Jésus, par la puissance de l'Esprit Saint, nous sommes libérés du péché, de tout péché. En aimant et en vivant comme Jésus, nous sommes faits de plus en plus comme Lui et nous grandissons en sainteté. Nous sommes rendus capables de vivre cette nouvelle vie juste grâce à notre foi en Jésus. Nous sommes libérés du péché.

Auteur : Amy Scarlett

**date créée**

2024/05/03